

2/2022 - aee-online.de

Was kann der AEE von „Wir sind Kirche“ lernen?

Lutz Taubert sprach mit Sigrig Grabmeier von der katholischen Reformbewegung für Laien und Theologen

Wie geht's weiter mit dem AEE? Darum schien es – in erster Linie – auf unserer Zukunftskonferenz zu gehen, aber letztlich und hintergründig ging es um die Frage: Wie geht's mit der Kirche weiter? Was ist – Titel eines Workshops – „unser Traum von Kirche“? Und da kamen von den eingeladenen Gästen originelle Gedanken. Zum Beispiel von Sigrig Grabmeier, Mitglied im Bundesteam der katholischen KirchenVolksbewegung „Wir sind Kirche“. Wir haben im Hintergrundgespräch nochmals nachgefragt und nachgehakt.

...

Seite 20 und 21: https://www.aee-online.de/system/files/dateien/buk_2-2022.pdf

Zuletzt geändert am 21.11.2022